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警察官になったきっかけを教えてください！ 

 私は高校１年生で野球部に所属している頃、当時高校３年生の野球部だった先輩方が警

察官になる姿を見て「かっこいい」と憧れを持ったのがきっかけです。また、私の叔父も

警察官であったため、警察官の仕事についてたくさん話を聞いているうちに他の仕事には

ない警察官ならではの業務があることを知り、更に興味を持つようになりました。 

 

警察官のやりがいを教えてください！ 

 現在、私は地域警察官（お巡りさん）をしており、職務質問や交通違反の取締りなど幅

広い業務ができることにやりがいを感じています。その中でも特に私は、職務質問に対し

て一番やりがいを感じ、パトカーでのパトロールや職務質問で犯人を捕まえることを目標

に、日々、職務質問の技術を磨いています。 

 

「仕事における印象に残ったエピソード」について教えてください！ 

 私が交番で仕事をしていたところ、高齢の男性が、「これから行きたい場所があるのです

が、私は携帯電話も地図も持っていません」と非常に困った様子で交番に入ってきました。 

 私はその男性の話を聞いて、目的地までの道のりを地図に描いて渡したところ、男性は

とても嬉しそうに「忙しい時にありがとう」と言い交番を去っていきました。後日、警察

署宛てに感謝の手紙が届いたことを知りました。警察官として当然のことではありました

が、感謝されたことが嬉しく、私にとってはとても印象に残る貴重な体験となりました。 

 

休日の過ごし方を教えてください！ 

 休日は主に子供と過ごすことが多いですが、趣味である野球観戦であったり、好きな歌

手のライブに行ったりとうまく息抜きをしています。 

 好きな歌手のライブでは、ここぞとばかりに大声で叫んでリフレッシュしています。 

 

警察学校での生活について教えてください！ 

 私は、秋採用の長期課程で、春採用の期生と比べて同期生の人数も少ないため、とても

きつく感じました。思い返すと教官等に叱られたこともたくさんありますが、人数が少な

かった分しっかりと指導していただいたとも思っています。同期生と共に約１０か月間、

汗水流して過ごした警察学校生活は、人生の中でもとても濃い時間で、今では宝物となっ

ています。 

 

後輩たちへのメッセージをお願いします！ 

 警察官の中には、交番のお巡りさんもいれば、刑事、交通、警備等のたくさんの部門で

活躍できる場所があり、部門を多岐に渡って活躍する人もいれば、一つの部門でプロフェ

ッショナルとなって活躍する人もいます。 



 色々な仕事ができるもの警察官の魅力の一つだと思います。 

 福岡県が好きで県民のために頑張りたい、人のために働きたいと思うあなたは、この仕

事が合っていると思います。私たちと共に働きましょう。 


